

Informe Semanal

Coyuntura Minera: Foco Local

25 de Julio de 2025

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería

SEMANA 25/07/25

Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹**Estado del proyecto:**

 Producción	 Construcción	 Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad	 Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada	 Cierre o Mantenimiento
--	--	--	--	--

25/07/25**Pampa Metals Corp.**

La firma ha completado la adquisición de Rugby Resources. Uno de los principales focos de esta fusión es el avance acelerado del proyecto insignia Piuquenes, ubicado en la provincia de San Juan, donde la compañía ya ha identificado múltiples sistemas de pórfito mineralizados con cobre y oro de alta ley. [Más Información](#)

25/07/25**Galan Lithium.**

El Comité Evaluador del Régimen de Incentivo para Grandes Inversiones (RIGI) aprobó el proyecto de litio presentado por la empresa Galan Lithium, que implica una inversión de US\$ 217 millones en el proyecto Hombre Muerto Oeste (HMW), ubicado en el Salar del Hombre Muerto, en la provincia de Catamarca. Se espera el inicio de operación en 2026, con un aumento progresivo de la capacidad productiva. [Más Información](#)

23/07/25**Origen Resources Inc.**

La compañía ha informado sus planes de exploración para 2025, destacando la continuidad del programa en su proyecto Los Sapitos, donde implementará estudios geofísicos en áreas de interés recientemente identificadas. Estos trabajos apuntan a definir la configuración de la cuenca y orientar futuras campañas de perforación en esta zona con potencial para metales estratégicos. [Más Información](#)

22/07/25**NGEx Minerals Ltd.**

La firma ha anunciado la escisión de regalías sobre sus proyectos Lunahuasi en San Juan y Los Helados Chile, creando una nueva compañía llamada RoyaltyCo. Como parte del acuerdo, los accionistas de NGEx recibirán 1/4 de acción de RoyaltyCo por cada acción que posean, permitiéndoles mantener exposición a largo plazo a ambos proyectos a través de regalías NSR del 1% en Lunahuasi y del 1,38% en Los Helados. La medida busca maximizar el valor para los accionistas y permitir que RoyaltyCo, que se planea cotizar en la TSX Venture Exchange, desarrolle una cartera diversificada de regalías. La propuesta será sometida a votación en septiembre y requiere aprobación de accionistas, reguladores y tribunales. [Más Información](#)

21/07/25**Argenta Silver Corp.**

La empresa ha anunciado resultados destacados de su programa de perforación inaugural en el proyecto El Quevar, en Salta, donde el pozo QVD-410 arrojó 533 g/t de plata en 20,20 metros, incluyendo una intercepción de 3.549 g/t en 1 metro. Otros pozos (QVD-409 y QVD-408) confirmaron la continuidad y expansión del depósito Yaxtché con leyes significativas de plata, mientras que el muestreo de superficie reveló muestras que alcanzaron hasta 20.000 g/t de Ag, evidenciando un potencial mineral. Además, la reevaluación de núcleos históricos no ensayados identificó nuevas zonas de alta ley, y la compañía destaca que aún queda un 65% de perforaciones pasadas sin analizar, lo que podría contribuir a una expansión significativa de recursos a bajo costo. [Más Información](#)

¹ Las novedades aquí incluidas son aquellas que fueron seleccionadas por su relevancia en el período comprendido a la fecha de corte semanal del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles, como así también portales del sector de reconocida trayectoria que mantienen actualizaciones periódicas. La veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de los enlaces indicados. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



SEMANA 25/07/25

Novedades en proyectos y operaciones regionales ²

24/07/25

Chilean Cobalt Corp.



La empresa ha lanzado un programa piloto de exploración minera basado en inteligencia artificial en su proyecto La Cobaltera, en el norte de Chile, con el objetivo de identificar nuevas zonas de vetas de cobalto y cobre de alta ley. La iniciativa, desarrollada junto a las firmas especializadas Mineral Forecast, MinersAI y TerraSpace, combina datos históricos y públicos para optimizar la toma de decisiones. [Más Información](#)

24/07/25

Silver Elephant Mining Corp.



La firma ha anunciado que iniciará a principios de agosto de 2025 el envío de materiales argentíferos del Proyecto Apuradita en Bolivia para molienda bajo un nuevo contrato con una empresa privada local. La filial boliviana entregará hasta 10.000 toneladas de materiales con óxidos y sulfuros para procesar concentrados de plomo-plata y zinc-plata de alta ley. El proyecto mantiene un objetivo de producción mensual de 1.000 a 2.000 toneladas y ya acumuló cerca de 1.000 toneladas mineralizadas listas para procesar. Las pruebas metalúrgicas confirmaron la alta recuperación y calidad de los concentrados, aunque a escala laboratorio. La extracción se hará mediante tajo por contracción, con tasas estimadas de 50 a 100 toneladas diarias. [Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

25/07/25

Gobierno de Estados Unidos.



Estados Unidos impulsa una iniciativa para recuperar minerales críticos, como zinc, germanio, tierras raras y uranio, a partir de relaves, desechos de carbón y minas abandonadas en territorios federales. Bajo la dirección del Departamento del Interior y con apoyo del Servicio Geológico de EE.UU. (USGS), se agilizarán regulaciones y se promoverá financiamiento para proyectos que reprocesen estos residuos. Además, se realizará un inventario detallado de recursos en antiguos sitios mineros, destacando depósitos con minerales estratégicos en Utah, Oklahoma, Idaho y la región de Apalaches. [Más Información](#)

21/07/25

Kootenay Silver Inc.



La compañía ha anunciado que iniciará en agosto de 2025 un programa de perforación de 50.000 metros en su proyecto de plata de alta ley Columba, ubicado en Chihuahua, México. Los primeros 25.000 a 30.000 metros se enfocarán en expandir los cuerpos de recursos existentes en las vetas D, F y B/Lupe, todas abiertas para expansión en diferentes direcciones. El proyecto cuenta con financiamiento completo tras una reciente operación de compra por US\$ 20 millones. Actualmente, el recurso inferido es de 54,1 millones de onzas de plata con una ley promedio de 284 g/t, además de plomo y zinc. [Más Información](#)

² Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las empresas operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias empresas en sus reportes públicos.



Ministerio
de Economía
República Argentina

Secretaría
de Minería



**Ministerio
de Economía**
República Argentina

**Secretaría
de Minería**